



Kindersachenflohmarkt an der Oberschule SÄ¶gel gut besucht

SÄ¶gel. Einen guten Besuch verzeichnete der Kindersachenflohmarkt der Oberschule SÄ¶gel am letzten Samstag vor den Osterferien. Wegen der Renovierungsarbeiten in der Pausenhalle der Schule, musste der Flohmarkt in die Mensa verlegt werden. Hier konnten besonders Familien mit Kindern so manches Schnäppchen machen. Begehrt waren neben gut erhaltener Kinderbekleidung auch Spielsachen. Gut angenommen wurden auch die Angebote in der Cafeteria. Die von den Eltern der 7. Klassen gebackenen Kuchen fanden reißenden Absatz. Der nächste Flohmarkt an der Oberschule SÄ¶gel soll dann sechs Wochen vor Weihnachten, am Samstag, 11. November 2017, stattfinden.

Text u. Foto: JÄ¼rgen Dill